

HIGHLIGHTS FRÜHLING

April '25



LIEBE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER, LIEBE ELTERN,

um uns herum wird es immer grüner, die Temperaturen steigen und endlich sind die Tage wieder länger als die Nächte. Frühlingszeit. Und die Osterferien klopfen bei uns an.

Wir hoffen für Sie und Euch, dass sie viel Sonne und noch mehr Entspannung im Gepäck haben.

Schöne Ferien!!!

ANSTEHENDE TERMINE



12.04.2025 – 27.04.2025

Osterferien🐰

Frohes Fest!

13.05.2025

Elternsprechtag 14:00 – 19:00 Uhr

Termine über die Fachlehrer

30.05.2025

Unterrichtsfrei

Brückentag nach Christi Himmelfahrt

02.06.2025

Mündliches Abitur

Unterrichtsfrei

08.07.2025

Aktion Tagwerk

Unsere 5er bis 7er im Einsatz

11.07.2025

Zeugnisausgabe

Unterrichtsende nach der 3. Stunde

AUS DEM SCHULLEBEN



1 Dritter Platz beim internationalen Mathematik-Wettbewerb 27.01.2025

JAN 2025

Ende Januar erreichte ein fünfköpfiges Team unserer Schule den dritten Platz beim Mathematikwettbewerb MMM der Universität Maastricht. Bei dem internationalen Wettbewerb nahmen 25 Teams von Schulen aus den Niederlanden, Belgien und Deutschland teil. Innerhalb von zweieinhalb Stunden mussten die Schülerinnen und Schüler insgesamt fünf Aufgaben bearbeiten. So mussten zum Beispiel eine Strecke auf einer Kugeloberfläche berechnet oder Gewinnstrategien für verschiedene Nimm-Spiele entwickelt werden. In Anbetracht der internationalen Ausrichtung des Wettbewerbs, der Komplexität der Aufgaben und der starken Konkurrenz, war die Freude umso größer, als unser Team zur Siegerehrung für den dritten Platz aufgerufen wurde.

2 Neue Schultrikots 04.02.2025

FEB 2025

Die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler werden sie noch kennen, sofern sie selbst auf dem THG waren: Unsere alten Schultrikots – wahlweise in senfgelb oder blassblau. Auf jeden Fall nicht mehr vollzählig, ein wenig ausgeleiert (oder eingewaschen...) und deutlich in die Jahre gekommen. Doch damit ist nun Schluss: Ein neuer Trikotsatz in den Schulfarben grau und orange wird fortan von unseren Schülerinnen und Schülern bei Fußball-, Handball- oder Leichtathletikwettkämpfen getragen. Wir danken herzlich unserem **Förderverein** für die Übernahme sämtlicher Kosten der 25 Trikots + Hosen und freuen uns, in Zukunft nicht nur sportlich, sondern auch optisch überzeugen zu können.



Unser Förderverein

Inwieweit uns der Förderverein sonst noch unterstützt, erfahrt Ihr hier!



GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE



HIGHLIGHTS FRÜHLING

April '25

SEITE 2

AUSGABE 011

WEBSITE
www.thg-radevormwald.de



ES STELLT SICH VOR...

THG Charitime

Dass wir in regelmäßigen Abständen Spendenläufe veranstalten, mit Weihnachtsgrüßen in Schuhkartons Radevormwaldern eine Freude machen, bei der „Aktion Tagwerk“ Kinder in afrikanischen Ländern unterstützen und Einnahmen aus Plätzen- und Waffelverkäufen an das Kinderhospiz Burholz spenden, hat sich vielleicht bereits herumgesprochen. Neu in diesem Jahr ist eine Aktion, die wir **THG Charitime** getauft haben und die von Ostern bis zu den Sommerferien laufen wird. Hierbei geht es darum, sich eigenständig Projekte zu überlegen, die eine gewisse Anstrengung und Einsatzbereitschaft abverlangen, anschließend im Netz gepostet werden und auf diese Weise schließlich Spenden erzeugen sollen. Hier gibt es mehr Infos:

www.thg-radevormwald.de/charitime



Pausenausleihe

Seit einigen Tagen erfreuen sich wieder viele Schülerinnen und Schüler in den Pausen an Klassikern wie Basketballen, Fuß- oder Volleybällen, aber auch an neuen Spielgeräten wie dem "Rola Bola" (ein Balance-Board) oder den "Moonhoppern". Die Pausenausleihe findet ihr auf dem unteren Schulhof.



AUS DEM SCHULLEBEN



3 Schultheater: Alice in Spookyland 07.02.2025

FEB 2025

Die English Drama Group führte Anfang Februar ihr selbsterfundenes Stück „Alice in Spookyland“ auf: Die kleine Alice verirrt sich in ein Haus, in dem es spukt, und ist schließlich mittendrin, als Familie Elliot gemeinsam mit dem herbeigerufenen Ghostbuster Eric die Geister in einer turbulenten Jagd beseitigt – dem Laubsauger sei Dank! Die Jahrgangsstufen 5 und 6 durften zuschauen und feierten ihre Mitschüler für ihre wirklich überzeugende und mitreißende schauspielerische Leistung in ihrer ersten Aufführung überhaupt.

4 Auszeichnung für Podcast 14.03.2025

MRZ 2025

Bastian Blum (18) ist einer unserer diesjährigen Abiturienten. Im Rahmen des Projektkurses "Radiojournalismus" hat er sich mit dem Radevormwalder Zugangsglück von 1971 beschäftigt und dazu zwei Podcastfolgen produziert – sie sind bei NRWision zu finden unter dem Titel: "Heute sprechen wir drüber!".



Folge 1



Folge 2

5 Müllsammelaktion 19.03.2025

MRZ 2025

Im Rahmen der **Radevormwalder Umweltwoche** waren unsere Unter- und Mittelstufe in den Parks und Wäldern und auf Wegen und Straßen in Radevormwald unterwegs, um unachtsam weggeworfenen Müll zu sammeln und die Stadt somit etwas sauberer zu machen. Besonders eine Zahl zeigt dabei, dass noch immer viel zu viele Menschen ihren Müll nicht ordentlich entsorgen: Über 25.000 Zigarettenstummel wurden in dieser Woche auf dem Stadtgebiet gesammelt – laut den Organisatoren ein (trauriger) Rekordwert.

GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE

